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Top 2 Vorstellung Umnutzung Schäfereck durch möglichen Erwerb des 
DRK

Herr Flemming stellt sich vor und legt die Beweggründe seines Mandanten dar, die 
zu dem Entschluss des Verkaufs der Hotelimmobilie „Schäfereck“ geführt haben.
Im Anschluss stellt Herr Rau, in seiner Funktion als Geschäftsführer der DRK Soziale 
Betreuungsdienste M-V, das Betreiberkonzept zur Umnutzung der Hotelimmobilie 
nach möglichem Erwerb vor und beantwortet Fragen der Gemeindevertreter.


